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María Paz Miranda, candidata a 
CORE: “Sueño con una Atacama 
donde exista mejor calidad de vida”

M aría Paz Miranda Catalano, 
copiapina, Atacameña, na-
cida y criada en la región, 
madre de 2 hijos, de profe-
sión abogada, con más de 14 

años de experiencia en los ámbitos público y pri-
vado, ahora presenta su candidatura al Consejo 
Regional.

“ Me he dedicado día a día a 
defender los derechos de 

la comunidad, porque si hay 
algo que me caracteriza es 
un fuerte sentido social , 
me caracterizo por ser una 
persona sencilla, cercana, 
me gusta escuchar las ne-
cesidades de las personas y 
apoyar y tratar de darle so-
lución dentro de mis posibi-
lidades , yo no vengo a “ven-
der humo”,  hoy en día estamos 
en un periodo de campañas electo-
rales donde escuchamos tantas promesas 
que incluso por cargos que a las personas postulan 
no se pueden materializar, mi candidatura como 
Consejera Regional está firmemente comprometi-
da en recuperar la calidad de vida de los atacame-
ños, fiscalizando arduamente la gestión del Con-
sejo Regional, impulsando a los emprendimientos 
y pymes locales, generando oportunidades igual 
para nuestros jóvenes porque no hay oportunida-
des ni espacios para los jóvenes hoy en día, y tam-
bién integrando a todas las voces a la tercera edad, 
y básicamente mis compromisos son con Ataca-
ma están enfocados en cinco ejes que serían la se-
guridad y protección ciudadana porque sin seguri-

dad no hay libertad y sin libertad no hay progreso 
, también en fomentar y hacer crecer la economía 
local”, expone la candidata.

“ Me gustaría de igual forma centrarme en el 
tema de la salud, que sea de calidad, opor-

tuna, donde vemos las tremendas listas de espera 
que es una situación de larga data, pero hay que 

hacer algo ya donde la gente no puede 
seguir muriendo en espera, y un 

desarrollo sostenible y bienestar 
para la región, en el fondo bá-

sicamente lo que yo quiero y 
sueño, anhelo desde mi ve-
reda de abogada, de profe-
sional y atacameña, es que 
exista una mejor calidad de 
vida en la región”, añade.

“ Me gustaría decirle a 
las personas que co-

nozcan a los candidatos que 
vayan a sufragar, es muy impor-

tante que voten y que voten por gente 
local, por gente de acá que nosotros cono-

cemos, hemos vivido toda nuestra vida y sabemos 
todas las necesidades que tenemos en la región, la 
idea es priorizar personas nacidas y criadas acá, 
hay que profesionalizar los cargos públicos, par-
timos desde esa premisa, y por personas que es-
cuchan las necesidades de la gente y no que estén 
sentadas en un escritorio entre cuatro paredes sino 
que gente en terreno , eso es otro de mis sellos, 
que yo voy a ser una Core de terreno, voy andar 
en todas partes recogiendo todas las necesidades y 
siempre concretando lo que puedo cumplir” 

Diputada Sofía Cid sobre 
balacera en Vallenar: 
"La delincuencia está 
desbordada por culpa de 
autoridades que no saben 
hacer su trabajo"

La reciente balacera en una discoteca de Va-
llenar, que dejó varias personas heridas y a una 
persona con riesgo vital, ha conmocionado a la 
Región de Atacama. La diputada Sofía Cid ex-
presó su indignación y preocupación ante este 
hecho violento, señalando que la situación de in-
seguridad en la región ha llegado a niveles insos-
tenibles. "Las imágenes de una balacera dentro 
de una discoteca en Vallenar son brutales, pero 
lamentablemente, este tipo de hechos ya es recu-
rrente en la región y el país", afirmó Cid.

Para la diputada, este trágico episodio es solo 
un reflejo de la desbordante delincuencia que 
afecta a Atacama y al país, y que, según ella, 
ha sido mal gestionada por las autoridades na-
cionales. "La delincuencia está desbordada por 
culpa de autoridades que no saben hacer su tra-
bajo. Llegaron a La Moneda validando la vio-
lencia octubrista y proponiendo la refundación 
de Carabineros, lo que ha debilitado la capaci-
dad de respuesta ante el crimen", expresó.

Cid subrayó que la delincuencia no solo afec-
ta la seguridad de las personas, sino también 
el desarrollo económico de Atacama. "El cen-
tro de las ciudades de la región de Atacama cie-
rra temprano por temor, lo que no deja que el 
comercio se recupere. Los negocios están per-
diendo millones, y las familias viven encerra-
das. Es inaceptable que vivamos de esta mane-
ra", sostuvo la diputada, destacando cómo este 
ambiente de inseguridad está paralizando el 
dinamismo de las ciudades y golpeando dura-
mente al comercio local.

Además, Cid criticó la creación del Ministerio 
de Seguridad, señalando que tendrá un costo de 
8.000 millones de pesos anuales solo en burocra-
cia. "En lugar de seguir con la idea de un ministe-
rio de seguridad, donde se gastan recursos en más 
burocracia, ese dinero debería ir directamente a 
fortalecer la batalla contra la delincuencia y a las 
policías. No podemos perder tiempo creando más 
estructuras cuando necesitamos acción concreta 
y rápida", subrayó la diputada.

La diputada también fue clara en su exi-
gencia de una respuesta más contundente por 
parte del Ejecutivo: "La renuncia de la Ministra 
Tohá es lo mínimo que puede hacer el Gobier-
no para dar una señal clara y contundente. Los 
anuncios y muestras de preocupación no son su-
ficientes. El Gobierno sigue bajándole el perfil a 
estos hechos que son gravísimos."
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